

**NOMBRAMIENTO**

# Montabes, nuevo miembro del Consejo Audiovisual

🕒 08:18



El catedrático, que fue concejal del Ayuntamiento de Granada en 2003, sustituye a Vázquez Medel tras su dimisión hace más de un mes.

**EFE.** El pleno del Parlamento andaluz aprobó ayer, por unanimidad, la designación del catedrático Juan Montabes como nuevo miembro del Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA), en sustitución de Manuel Ángel Vázquez Medel, quien abandonó esta institución hace algo más de un mes.

Montabes, que fue propuesto por el PSOE, es doctor en Derecho y catedrático de Ciencia Política y de la Administración en la [Universidad de Granada](#), aunque en la actualidad está al frente del Centro de Documentación de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (CADPEA).

Además, fue concejal socialista del Ayuntamiento de Granada en 2003, donde llegó a ser portavoz del grupo municipal. Aunque la decisión de elegir a este miembro del Consejo Audiovisual le corresponde en exclusiva al PSOE-A, la ley de este órgano recoge que sus miembros deben ser elegidos por mayoría de tres quintos del Parlamento, lo que ha obligado a los socialistas a contar con el apoyo del principal partido de la oposición. De hecho, el PP había justificado el respaldo a Montabes en el pleno de ayer en que se trata de un cargo del PSOE, aunque precisó en

**COMPARTIR**



¿qué es esto?

**ENVIAR PÁGINA** »

**IMPRIMIR PÁGINA** »

**AUMENTAR TEXTO** »

**REDUCIR TEXTO** »

**Más Ofertas Aquí**



**Tablero de Ajedrez**  
Aprovecha la ocasión y llévatelo!.

**PVP: 31,30 €**



**Radiador Granito Blanco H300**  
No pierdas esta oportunidad.

**PVP: 585,80 €**



**Supergourmet te prepara sabrosos platos**  
El robot de cocina más eficiente.

**PVP: 579,00 €**

## La Entrevista de la web

Gerardo Sánchez, alcalde de Armilla, responderá el próximo jueves a las preguntas de los lectores.

Envíe su pregunta aquí.



**ENCUESTAS DE ACTUALIDAD**

¿Considera que la crisis está detrás de la últimas huelgas y del aumento de la conflictividad laboral?

- Sí
- No

¿Llegará la selección española de fútbol a la final de la Euro 2008?

- Sí
- No

**Votar** »

**Votar** »

**RESULTADOS ACTUALES**

Sí	66%
No	34%

**RESULTADOS ACTUALES**

Sí	71%
No	29%

[Ver más encuestas](#) »

## Foro de debate

¿Cree que los casos de corrupción urbanística terminarán con la trama de Estepona o aflorarán nuevos casos?

Deje aquí su comentario

